



9月 すみれだより

2025/09/01

日中は暑い日が続いていますが、夕方になるとトンボが飛んでいるのを見かけるようになりました。夏場に園やご家庭で、どろんこや水遊び、感触遊びをたくさんして、こんがり焼けているお友だちもいました。たくさん遊んで体力もついてきたように思います。朝や夕方など、気温が落ちている時間にはお散歩に出ることもしていきたいと考えています。日々の生活では「せんせい、みてて！」「できたよ！」を繰り返し経験を重ねていくことで衣服のお着替えを1人でしようしたり、三指持ちをみせてくれたりと子ども達の「やってみる」と「できるよ」という姿がみられるようになってきました。また先月配信させていただいた保護者の方へのお願いの用紙に目を通し、ご協力いただきありがとうございます。登園時・降園時に「みて！」といって自分の通園カバンを自分で持っている子ども達が増えました。自分で出来るということが子ども達にとって自信となるように、大切に関わっていきたいと思っています。これから親子遠足やクリスマス礼拝子ども達にとって大きな行事もあります。楽しみにしながらも、「頑張ってみよう」という気持ちを育んでいきたいと思います。



おじいちゃん、おばあちゃん ありがとう～！

9月15日は敬老の日です。大好きなおじいちゃん、おばあちゃんへ
「ありがとう」の気持ちを込めてカードを送ろうと思います。画用紙に
絵の具でポンポン。制作した画用紙で、はらぺこあおむしを作りました。
どんなカードになるかなあ。楽しみですね！
作ったカードは9月10日に持ち帰りますので一緒に渡しいただけたらと
思います。



あおむしさんにへーんしん！

子ども達の大好きな絵本『はらぺこあおむし』のあおむしさんに変身して遊んでいます。じーじーや、シール貼りで作つたお面を付けて、ボールの色分けあそびをしています。カラーポリ袋に新聞紙を詰めて色々な色のボールを作りました。たくさん出来たボールをみんなで色ごとに分けたり、色ごとに集めたりして楽しんでいます。またおへやで育てていたあおむしがちょうどよになるのをみて、「わたしもちょうどよになりたいなあ。」と子ども達。これからちょうどよを作つて変身したり、体を動かして楽しんでいきたいと思っています。

